

MENSCHEN



Die afghanische Mutter freut sich über Babysachen, die Simone Schöllhammer von Zonta überbringt.

Zonta fördert Sprachkurs

Der Zonta-Club Schwäbisch Hall spendet für Bewohner des Asylheims in Ilshofen Babyausstattung und fördert einen Sprachkurs.

Ilshofen. Simone Schöllhammer hat als Vertreterin von Zonta Schwäbisch Hall einer afghanischen Familie Babyausstattung überbracht. Darüber hinaus fördert Zonta im Asylheim einen Sprachkurs für Frauen, der von der Evangelischen Familienbildung Schwäbisch Hall durchgeführt wird. Frauen verschiedener Nationalitäten treffen sich dort, um Deutsch zu lernen. Dies entspricht einem zentralen Ziel von Zonta, nämlich die Stellung von Frauen zu verbessern. Die Evangelische Familienbildung ist mit dem Bundesprojekt Elternbegleitung Plus seit einem Jahr im Asylheim Ilshofen aktiv. Dank der Kostenübernahme durch Zonta kann die Familienbildung dort weitere Bildungsangebote machen, beispielsweise Kurse zur Entwicklung des Kindes, Gymnastik- und Kochkurse anbieten.